

紹介したい場所

HIKO HAYASHI 鷺山店



働く上で地域のために大切にしていること

近所の人・買ってくれた人たちに買って良かったと思ってくれるお菓子作り・ケーキ作りをしています。

また、おいしかったよと思ってくれるようなお菓子作り・ケーキ作りもしようとおもっています。

これを聞いて、僕は店長さんが話していた

「近所の人・買ってくれた人たちに買って良かったと思ってくれるお菓子作り・ケーキ作りをしています。」という言葉に思ったことはただ作るだけじゃなくってお客さんのためを思うことで、あのハイクオリティなお菓子やケーキを作ることができるのだなと思いました。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

川が綺麗だったりケーキ作りには欠かせない美味しいフルーツがたくさんあり、人が多すぎず少なすぎずちょうど良いと店長さんが答えてくれました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

お客さんから「**美味しかったので来ました**」などの期待に応える店にしたいと答えてくれました。

インタビューをして感じたこと

ヒコハヤシさんにインタビューして感じたこととして接客態度だったり店内の綺麗さなど本当にお客さんを思い仕事をしているということが伝わってきました。

ただ美味しいケーキ屋ではあまり繁盛はしないけどヒコハヤシさんのように接客態度だったり味の良さにより岐阜の人に愛されるケーキ屋さんになるということがわかりました。

皆さんもぜひ1度行って見て美味しいケーキを味わっててください。